



Enagás firma con el Banco Europeo de Inversiones (BEI) un préstamo de 175 millones de euros

- **Corresponde al último tramo del préstamo de 1.000 millones concedido en 2008**

Enagás ha firmado con el BEI el último tramo de 175 millones de euros del préstamo de 1.000 millones que la compañía obtuvo en 2008 para la financiación del Plan de Inversiones 2007-2011.

Este tramo ha sido firmado en condiciones óptimas, tanto en términos de plazo como de coste financiero. El plazo de devolución es de hasta 15 años, con un coste fijo total muy competitivo. La operación se ha realizado directamente entre el Banco Europeo de Inversiones y Enagás, lo que muestra la confianza de este organismo en la compañía, a la vez que tiene un impacto positivo en los costes financieros.

En junio de 2008, el BEI aprobó un préstamo de 1.000 millones de euros a utilizar en diferentes tramos y en distintas modalidades. Con esta última disposición, la entidad europea ha desembolsado el importe total del préstamo concedido.

En línea con su política de dar preferencia a la financiación institucional, Enagás solicitó al BEI este préstamo para el desarrollo de las infraestructuras recogidas en su Plan Estratégico 2007-2011.

En la actualidad, Enagás dispone de una estructura de financiación muy equilibrada, ya que sólo un tercio de su deuda corresponde a financiación bancaria, otro tercio a financiación institucional de largo plazo (BEI e ICO) y el tercio restante a mercado de capitales.

Madrid, 2 de marzo de 2012
Dirección de Comunicación
Tel.: 917 099 340
www.enagas.es
dircom@enagas.es